
 
 

 
 

 
Stadt Halle (Saale)         20. Juli 2017 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt  
 
 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Ausschusses für Ordnungs- und 
Umweltangelegenheiten am 18.05.2017 
Anfrage von Frau Schlüter-Gerboth zum Harvestereinsatz in der Heide 
TOP 8.3 
 
 
Frage: 
Frau Schlüter-Gerboth informierte, dass im Sandbergweg und Schwedenweg die Wege 
stark zerfahren wurden. Sie bat um eine Information, da ihres Wissens auch die Untere 
Naturschutzbehörde nicht involviert gewesen sei. 
 
Die in Rede stehenden Wege in der Dölauer Heide, die durch den Harvestereinsatz und 
durch die Beseitigungsarbeiten der letzten Sturmschäden geschädigt bzw. zerfahren waren, 
wurden mit dem speziell dafür angeschafften Wegehobel durch die Stadtverwaltung wieder 
repariert. Die Reparatur konnte erst so spät erfolgen, da es lange Zeit zu nass war und durch  
Ausbesserungsarbeiten in dieser Zeit noch größere Schäden entstanden wären. 
Außerdem wurden die durch den Einsatz des Wegehobels teilweise entstandenen kleinen 
Wälle an den Wegerändern durch die Arbeitskräfte des Eigenbetriebes für Arbeitsförderung 
beseitigt. Zurzeit sind aus Sicht der Verwaltung die Wege in der Dölauer Heide in einem für  
Fußgänger und Radfahrer problemlos nutzbaren Zustand. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 


